

## 600 mil niños en Minería Informal en alto Riesgo de Contaminación



Importante visita realizó a nuestra sede la Relatora de las Naciones Unidas, Gulnara Shahinian, quien sostuvo un interesante diálogo con el Presidente del OEFA, Walter García Arata.

La problemática planteada para los millones de peruanos que realizan actividades de pequeña industria y artesanales, entre otras, demuestran que existen aproximadamente 600 mil niños trabajando en la minería informal y 50 mil niños y mujeres embarazadas en producción artesanal, en alto riesgo de contaminación.

Estas actividades que se realizan en condiciones de informalidad e ilegalidad, producen grave daño a la salud de este gran grupo poblacional, que está expuesto diariamente a la radiación de calor, ingesta de insumos químicos y silicosis.

Expresó esta mañana el Presidente del Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA), Walter García Arata, luego de reunirse en su sede de Lima con la Relatora de las Naciones Unidas para la Esclavitud, Gulnara Shahinian, quien se encuentra de visita oficial en nuestro país.

Agregó que esta afirmación se basa en el estudio realizado por la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Consejo para la Prevención del Trabajo Infantil del Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo, donde participaron también funcionarios del OEFA.

“Esta peligrosa situación de los niños y mujeres preocupa sobremanera, por el grave riesgo que representan las actividades no reguladas ambientalmente y que muchas veces se desarrollan en las

comunidades bajo modalidades ancestrales y que realizan familias enteras”, dijo el Presidente del OEFA.

A su turno, la ilustre visitante subrayó que solicitó reunirse con el Presidente del OEFA al constatar, durante sus visitas de campo por Madre de Dios, Pucallpa y localidades fronterizas, la importante labor y el alto reconocimiento que esta entidad viene mereciendo entre la población.

“Su trabajo técnico e imparcial en el análisis y fiscalización sobre el uso racional de los recursos ambientales, deja muy buena impresión en las propias autoridades locales y ciudadanía”, dijo la Relatora de las Naciones Unidas quien manifestó su vivo interés de mantener estrecho contacto con este organismo.



la

La Relatora de Naciones Unidas tuvo gratas expresiones sobre la labor de fiscalización ambiental del OEFA

Agregó que el daño ambiental y la afectación de la salud van estrechamente a la par, y que ha podido verificar con satisfacción que una entidad como el OEFA viene actuando y tratando de que se alcancen los mejores estándares de fiscalización ambiental.

Lima, 20 de Mayo de 2011.

*OFICINA DE COMUNICACIONES Y ATENCION AL CIUDADANO*